
Le Mot du Président 
Cette année 2018 a été ponctuée par l’organisation de deux sorties proposées aux 
adhérents de notre association.

La première a eu lieu le 23 Mai au Château de Compiègne.  Les participants se sont 
regroupés pour s’y rendre. Nous avons pu visiter les appartements occupés lors du premier 
et du second empire. L’après-midi a été consacré à la visite du musée de la voiture. Nous 
avons pu admirer l’importante collection de véhicules hippomobiles allant du 18ème siècle 
jusqu’au début du 20ème siècle. La journée s’est terminée par une agréable visite du Parc du 
Château.

La seconde sortie, au Louvre-Lens, a été organisée le 28 Novembre. Elle avait pout but de 
découvrir l’exposition temporaire intitulée « Amour » depuis l’Antiquité jusqu’au 20ème siècle 
ainsi que l’exposition permanente de la Galerie du Temps. Compte-tenu de l’éloignement, 
nous avions prévu un déplacement en autocar en proposant à deux autres associations de 
Chauny de se joindre à nous, ce qui n’aurait pas  été envisageable avec les seuls membres 
de l’Amicale. 
Les participants ont unanimement apprécié cette sortie et son organisation et nous ont fait 
part de leur souhait de pouvoir participer à d’autres sorties envisagées par l’Amicale. 
Cette intéressante visite au Louvre-Lens  a été aussi l’occasion de nouer des contacts avec 
d’autres associations. 

Lors de notre assemblée générale du 6 octobre, Mr le Proviseur a dressé le bilan de la 
rentrée 2018 et des taux de réussite aux examens. 1500 élèves sont inscrits sur le site 
Gambetta et 700 sur le site Jean Macé. La réforme des programmes du Lycée général et 
professionnel est en cours. 

En cette fin d’année, j’ai une pensée pour Lucienne Piot, ancienne présidente et secrétaire 
de notre Association ainsi que pour Mme Andrée Tansini, doyenne de l’Amicale, toutes deux 
disparues durant cet été. Un article leur rend d’ailleurs hommage dans cette gazette. Je 
pense également aux membres de l’Amicale qui ne peuvent plus participer aux réunions en 
raison de leur état de santé. 

Je terminerai en présentant à toutes et à tous, au nom de l’Amicale et de moi-même, mes 
meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite pour 2019.

Pierre ROUSSEL 
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COMPTE-RENDU DE L’A.G. 
du 6/10/2018 

Après le café d’accueil par le proviseur Jean-Louis 

Valentin et son adjoint Philippe Lesnes, une photo du 

groupe d’adhérents ALP présents a été réalisée sur le 

perron par l’Aisne Nouvelle. 

Avant l’ouverture de l’AG, un bilan de la rentrée a été fait 

par Mr Valentin. Pour la dernière fois, car il part en 

retraite en 2019. 

Il précise que la structure « Lycées Publics de Chauny » 

est la 1ère de l’Aisne et la 3ème au niveau académique 

(après Abbeville et Nogent-sur-Oise) et est restée stable 

en terme d’effectifs. Soit 1500 apprenants sur le site 

Gambetta et 700 sur le site Jean Macé. La totalité des 

enseignants étaient nommés à la rentrée et il y a peu de 

nouveaux. En ce qui concerne les résultats aux examens 

2018, le taux de réussite est plus élevé que celui de 

l’Académie au bac général et technologie (en tout 43 

mentions TB). Un              point très important : les élèves 

poursuivent leurs études après le bac. Les cordées de la 

réussite sont efficaces (concours de médecine, IUT St 

Quentin, UPV Lettres Classiques, UTC Compiègne (7 

élèves). A noter que la moitié des effectifs est en examen 

en juin. 

En ce qui concerne la poursuite des études, il faut 

indiquer que, cette année, elle a été plus concurrentielle 

à cause du nouveau dispositif mis en place. Les attentes 

pour la validation des choix des élèves ont été plus 

longues. 

Cela a posé quelques problèmes, néanmoins résolus 

grâce à un fort accompagnement des professeurs 

principaux (seuls 10 élèves, sans rien, se sont tournés 

vers la voie professionnelle).

Cependant, même si la rentrée a été sereine, l’avenir du 

fonctionnement des lycées reste en questionnement.

En effet une nouvelle réforme des programmes du lycée 

général et professionnel est en cours. Les séries S, L, ES 

n’existeront plus. Il y aura une série générale avec un 

socle commun et des séries de spécialité. Mais celles 

concernant le bac ne sont pas connues. La carte des 

formations va donc être remise à plat (discussion avec la 

Rectrice) et doit être établie selon le bassin d’emploi. 

Cela peut entraîner des conséquences professionnelles, 

car l’offre de formation risque d’être dépendante des 

entreprises du Territoire.

En ce qui concerne l’aspect financier des Lycées, il faut 

mentionner que la taxe d’apprentissage est très bien 

rentrée (80 000 Euros) et que l’aide de la Région des 

Hauts de France a été déterminante (au moins 600 000 

euros) pour d’importants travaux d’aménagement à Jean 

Macé (salles de classe et de travail à la pointe) et pour 

achever la rénovation finale de la partie centrale en 2020. 

Pour terminer, il est vraisemblable que les Lycées Publics 

de Chauny adoptent une nouvelle dénomination qui 

serait « Lycée Gay-Lussac » ! 

Au nom de l’Amicale, Pierre Roussel remercie vivement 

le Proviseur de nous avoir fait part de toutes ces 

informations sur la rentrée 2018 et lui souhaite, «par 

anticipation», une bonne retraite. Il adresse un mot de 

bienvenue à tous les membres présents dans 

l’amphithéâtre et salue la présence des conseillers 

départementaux Jean-Luc Lanouilh et Fabienne 

Marchionni ainsi que de l’adjoint au maire de Chauny Mr 

Régis Lapersonne, chargé de l'Education, de la Jeunesse 

et des Sports. 
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RAPPORT MORAL

Avant d’aborder le rapport moral, un hommage est rendu 

à Andrée Tansini, décédée le 21 Juillet 2018, doyenne de 

l’Amicale, et à Lucienne Piot, décédée le 13 septembre 

2018, ancienne Présidente puis Secrétaire de notre 

Amicale. Une minute de silence est observée à leur 

attention.

Pierre Roussel rappelle les diverses activités menées par 

l’Amicale au cours de l’année écoulée 2017-2018. Le 14 

Octobre, Pierre et Joël ont assisté à la Fête de la 

Science, en particulier à la cérémonie de clôture en 

présence de diverses personnalités. 

Le 11 Novembre, Pierre a représenté l’Amicale à 

l’inauguration de l’exposition « 90 ans du Lycée » en 

présence d’autres personnalités avant la cérémonie de 

commémoration au Lycée et aux divers monuments de la 

Ville. Le 7 Novembre, en lien avec des professeurs 

d’histoire et de Mr Daniel Lambert, documentaliste, 

l’Amicale a organisé une conférence avec Mme 

Françoise Vinot sur Chauny en 1917 et sa reconstruction. 

L’amphithéâtre était bien rempli : 3 classes (deux classes 

de 3ème et une de première) avaient répondu présents 

ainsi qu’une douzaine d’adhérents. Un vif remerciement 

est adressé à Mme Vinot pour sa brillante conférence et 

la passion transmise lors de ces évocations historiques.

A la suite de l’AG 2017, le comité s’est réuni le 30 

Novembre pour évoquer la modification des statuts de 

l’Amicale (devenue ALP-Chauny), du logo, du compte-

rendu de l’AG et de la mise à jour du site.

Pierre précise que la mise à jour juridique des statuts a 

bien été réalisée auprès de la Préfecture par ses soins, 

et ce, en conformité de la modification des articles faites 

par Gérard Muller. De plus, Pierre a fait les démarches 

nécessaires auprès de la Caisse d’Epargne.

Trois autres réunions du Comité ont également eu lieu : 

le 29 Mars 2018 pour entériner   la   sortie   au   Château 

de Compiègne ; le 15 Mai pour fixer la date de la 

prochaine AG ainsi que pour envisager de nouvelles 

sorties ; le 30 août pour discuter de sortie possibles, pour 

évoquer les solutions préconisées pour le site 

informatique et préparer l’AG 2018. 

Pour compléter le rapport moral, Joël Pestel, en tant que 

secrétaire, a transmis à chaque adhérent présent un 

bilan des activités menées en lien avec les membres du 

comité de gestion (voir feuille secrétariat AAELGL 

2017-2018). Il souligne en particulier la mise aux normes 

des statuts, les mises à jour du site informatique (fort bien 

visité : plus de 1000 au 1er Septembre) et son toilettage 

(merci Gérard), la réalisation de la gazette, l’organisation 

de la sortie au Château de Compiègne et la préparation 

de l’AG. Une présentation de la nouvelle page d’accueil 

du site informatique (avec la nouvelle dénomination « 

Amicale des Lycées Publics de Chauny » et le nouveau 

logo) et une description de la page « vie de l’Amicale» 

est effectuée. 

Il est aussi précisé que l’accès au site reste pour l’instant 

le même : 

« www.aaelgl.asso.fr » 

L’association comptait une soixantaine d’adhérents en 

2017-2018. Le quorum était atteint.

33 étaient représentés (23 présents et 10 procurations). 

Plus de quarante sont réinscrits au jour de l’AG. 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

RAPPORT FINANCIER

Le rapport financier est présenté par le trésorier Yves 

Delavière. Le bilan financier, établi sur les conseils de 

Denise et d’informations apportées par Pierre, a été 

distribué aux adhérents présents. Le point notable par 
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rapport à l ’année précédente est une légère 

augmentation des dépenses (plus de courrier et frais 

informatiques et charges liées à la sortie à Compiègne 

correspondant au prix du guide).

L’assurance (renégociée) est moins importante qu’avant. 

De plus, contrairement à l’année précédente, le montant 

des repas ne sera comptabilisé qu’après l’AG (donc 

chapitre « autres produits » moins important). Au final, il 

faut noter que notre solde au 30 Septembre est de 5640, 

92 Euros. Ce qui permet naturellement d’envisager de 

nouvelles activités avec sérénité. Les adhésions sont 

aussi b ien rentrées et seront comptabi l isées 

prochainement.

Le  rapport financier est approuvé à l’unanimité.

ACTIVITÉS FUTURES

Pour faire suite à une proposition d’Elisabeth Pigot-

Lemaire, l’idée de proposer une sortie au Louvre-Lens 

avant la fin de l’année a été entérinée. Le but étant de 

visiter l’exposition temporaire intitulée « AMOUR ». 

Une date avant la fin Novembre est proposée (Mercredi 

21 Novembre). Un déplacement en bus est souhaité par 

le plus grand nombre au lieu d’un co-voiturage. Joël fera 

les démarches auprès de voyagistes et du musée pour 

définir les conditions du voyage. 

L’Amicale prendra en charge une partie du déplacement. 

Si le bus ne pouvait être complet avec les adhérents, un 

appel sera fait aux associations de Chauny. En fonction 

des propositions, le choix final sera opéré par le comité. 

D’autres sorties seront ultérieurement envisagées dans le 

premier semestre 2019. Des sorties sur des sites 

historiques ou d’intérêt proches de Chauny (ex : 

Blérancourt) pourraient se faire en co-voiturage.

RENOUVELLEMENT DU COMITÉ DE 

GESTION

Selon les s ta tu ts , le comi té de gest ion es t 

démissionnaire. Charles Leroy (excusé) ne souhaite pas 

continuer au comité pour raison de santé. 

Pour assurer l’avenir de l’Amicale, il est souhaitable de 

maintenir un équilibre des tâches au niveau du comité et 

d’avoir de nouveaux membres.

Après discussion, Edith Decq accepte de rejoindre le 

comité pour lequel Jean-Claude Dalon, Yves Delavière, 

Denise Laboue, Gérard Muller, Joël Pestel, Elisabeth 

Pigot-Lemaire, Michel Pugin, Pierre Roussel et Marielle 

Tansini maintiennent leur participation pour 2019. 

L’AG approuve la constitution de ce nouveau comité. 

Avec l’accord de l’AG, le comité pourra coopter d’autres 

personnes ultérieurement intéressées.

QUESTIONS DIVERSES

La responsabilité de l’Amicale lors d’un co-voiturage pour 

une sortie est évoquée. Une vérification de notre police 

d’assurance sera entreprise. 

L’AG est terminée vers 11h 45 pour le pot 

de l’amitié 

La journée s’est poursuivie par un repas à l’hostellerie 

Saint Eloi à Noyon. La photo ci-dessous en est une 

illustration. 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Pour cette sortie au château de Compiègne une 

douzaine de membres avait répondu présents. Partis de 

la place Bouzier de 

Chauny vers 9h45 à 

Compiègne,  les 

v o i t u r e s s e s o n t 

d i r i g é e s à a l l u r e 

r a i s o n n a b l e p o u r 

arriver avant 10h00 à 

Compiègne. 

Après les pho tos 

(merci Jacques et Joël) devant les portes du Château, 

la visite des Appartements de l’Empereur et de 

l’Impératrice et Musée du Second Empire a pu 

c o m m e n c e r . 

Chacune et chacun 

accompagné d’un 

audio-guide.   

Ainsi les  quatre 

a p p a r t e m e n t s 

p r i n c i p a u x d u 

C h â t e a u 

(appartements de 

l ' E m p e r e u r , d e 

l'Impératrice, du roi de Rome et appartement double de 

prince) ont été parcourus. Situés au premier étage, ils 

o n t é t é 

p r i n c i p a l e m e n t 

occupés de la fin du 

XVIIIe siècle au 

Second Empire. A 

noter, entre autres, 

pour le XVIIIe siècle 

la salle des Gardes, 

pour l'Empire les 

chambres de Napoléon 

Ier et de l'impératrice 

Marie-Louise, et pour le 

Second Empire le salon 

de Thé de l'impératrice 

Eugénie. Chaque pièce 

a été remeublée en 

suivant les principes de 

la restitution des états 

historiques formulés à 

Compiègne après la Seconde guerre mondiale.

Ensuite les musées du Second Empire où est évoqué 

l’art, l’histoire et vie de cour à l'époque de Napoléon III 

ont été visités. A découvrir tableaux, sculptures, mobilier 

et objets d'art qui rendent compte de l’atmosphère de 

luxe raffiné de la résidence 

impériale. En particulier, le 

célèbre Portrait de l'impératrice 

Eugénie entourée des dames 

de sa cour (1855), par Franz 

Xaver Winterhalter, mais aussi 

des œuvres d’ artistes célébrés 

en cette époque : Alexandre 

Cabanel, Eugène Fromentin, 

Jean-Baptiste Carpeaux. Et 

bien entendu de nombreux 

objets, témoins de la vie intime 

des souverains. 

Après une agréable pause-repas à la Brasserie 

Parisienne à 5-10 minutes du  Château, nous sommes 

revenus à 14h pour une 

visite guidée du musée de 

la voiture. Le musée 

conserve une collection 

e x c e p t i o n n e l l e d e 

véhicules hippomobiles 

du 18ème au début du 

2 0 è m e s i è c l e , 

d'automobiles et de cycles, ainsi qu'un important fond 

iconographique sur le thème des transports. 

Vraiment tout un panel de l’évolution du transport vers 

sa démocratisation...Voiture d’enfants très stylées, 

chaises-porteuses (devenues vinaigrettes : voitures à 2 

roues avec ressorts), carrosses au suspensions 

améliorées, premières 

voiture à vapeur (en 

1873 , La Mance l l e , 

p r e m i è r e c r é a t i o n 

d'Amédée Bollée père), 

passage du poste de 

conduite de la droite 

(pour bien serrer le frein 

à main et voir le trottoir) à 

la gauche (le frein ayant été placé au milieu de la 

voiture), les voitures

Visite du château de Compiègne et de son musée de la voiture - 23 mai 2018
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électriques dont la fameuse La Jamais contente, 

premier véhicule automobile à avoir franchi le cap des 

100 km/h en 1899.

L e s v o i t u r e s à 

essence Renault, De 

Dion-Bouton… et 

aussi l'autochenille 

Citroën « L'Eléphant-

à - l a - To u r » s e u l 

v é h i c u l e d e l a 

C r o i s i è r e n o i r e 

conservé dans les collections publiques, qui 

transportait les archives et la trésorerie de ce qui fut la 

première expédition automobile transafricaine. 

Vraiment une visite qui a bien retracé nos modes de 

locomotion et qui fait réfléchir sur certains choix de 

mode de combustion !

Pour terminer une petite marche dans les jardins des 

Roses s’est avérée nécessaire…Et la découverte du 

parc. Reposant. 

Après cette belle journée, chacune et chacun a émis le 

vœu qu’une nouvelle sortie ait lieu avec le plus 

d’adhérents possibles.

Un ancien élève, Mr 

Edmond Pyl, (né le 

7/7/1929 à Cuisy-en-

Almont et issu de l’école 

primaire de Tartiers près 

de Soissons) nous a 

confié ses souvenirs au 

Collège Professionnel 

Supérieur Technique et 

Moderne de Chauny (futur 

Lycée Gay-Lussac) entre 

1943 et 1946. 

Il nous a aussi décrit les différentes phases de sa 

longue carrière dans l’industrie au cours de laquelle il a 

gravi de nombreux échelons, souvent de manière 

autodidacte, pour terminer le 30 juin 1991, avec le titre 

d’Ingénieur d’Etudes. Mais aussi, suprême satisfaction, 

par le dépôt d’ un brevet d’invention en juin 1987.

A sa sortie du Collège, en 1947, il avait adhéré à 

l’association des Anciens élèves de l’EPS  (cotisation 

60 frs) (Président Mr Midavaine et Trésorier Mr Seidel). 

En 2010, il a rejoint l’Amicale des Anciens Eléves du 

Lycée Gay-Lussac (AAELGL). 

ETUDES EN TEMPS DE GUERRE

« Je garde un très bon souvenir de mes études à l'EPS 

de Chauny d’octobre 1943 à juin 1946 rue Jules Ferry. 

A l’époque il n’y avait pas d'internat et je logeais chez 

l'habitant rue du Clos Ecarnot.

 L'école communale en face du collège était occupée 

par l'armée allemande. En 1944, j'ai assisté au 

bombardement du réseau ferroviaire de Tergnier par 

les alliés. Le ciel était éclairé de fusées et de tirs de la 

DCA allemande. La voie ferrée de Chauny a aussi été 

bombardée, certainement par les Anglais, mais fort 

heureusement aucun immeuble n'a été touché. 

Je pense aujourd'hui que si ça avait été fait par les 

Américains, Chauny aurait été détruit, comme le Havre 

et Rouen et d'autres villes. Ils tiraient sur tout ce qui 

bougeait. Je me souviens que lors des bombardements 

de Chauny, je me cachais sous les cassissiers. J’étais 

bien protégé ! 

Fin mai, ça devenait si dangereux que ma logeuse, 

Mme Lardin, me dit: "Edmond prends ton vélo et 

retourne chez toi à Tartiers ». Le 6 juin 1944 c'était le 

débarquement en Normandie.

Une progression exemplaire
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Un cousin germain a participé au débarquement. Il est 

resté en Ecosse et s'est marié avec une écossaise. 

Les études se dont déroulées en 3 périodes. Au début 

1943-1944, ce fut le temps pour le choix de la 

profession avec un apprentissage de la menuiserie et 

du travail sur métaux. 

Ensuite en 1944-1945 étude d’ajusteur et 1945-1946 

étude de tourneur sur métaux. Ainsi, en  1946, je suis 

sorti avec un Brevet d’Enseignement Industriel en 

Ajustage, un CAP de tourneur et un CAP de dessinateur 

détaillant. 

Durant toutes ces années, j’ai  toujours obtenu le 

Tableau d’Honneur, souvent avec les félicitations du 

conseil des professeurs ». A cette époque, j’avais aussi 

obtenu le Brevet Sportif Populaire et le Brevet de 

Natation !

ASCENSION PROFESSIONNELLE

Après mes courtes études, j'ai roulé ma pierre d’abord 

comme tourneur OP1 aux Aciéries de Rombas en 

Moselle (1946-1947) (maintenant connu sous le nom 

Grandrange-Rombas) et à la Compagnie Générale de 

Constructions Téléphoniques à Paris (1948). Puis  

comme tourneur OP2 à la Société Générale de 

Fonderie à Villeneuve Saint-Germain (1948-1949 et 

1951-1953). 

Et finalement comme tourneur-outilleur OP3 aux 

Etablissements Mingori (Saint-Pierre lès Bitry, Oise) de 

1953-1957. Soit 11 ans comme tourneur. 

Entre temps, j’ai fait mon service militaire d’Octobre 

1949 à Janvier 1951. Ensuite, je peux dire que ma 

pierre a commencé à amasser de la mousse puisque j'ai 

commencé le métier de dessinateur d’ études à la 

Société Ferretite à Vil lers-Saint-Paul-sur-Oise 

(1957-1966).

 

En effet en suivant les cours de l’Ecole Nationale 

d’Enseignement par Correspondance de Vanves j’avais 

obtenu le Brevet Professionnel de Dessinateur en 

Construction Mécanique (1963-1965). 

Je suis alors rentré dans une usine de construction de 

rotatives d'imprimerie Harris Graphics (Marinoni) à 

Montataire (Oise). 

J'y ai terminé ma carrière comme cadre de bureau 

d'étude position II (coefficient 130) avec une carte de 

v i s i t e 

d ' i n g é n i e u r 

d'études pour 

m e s 

déplacements 

en Autriche, 

A l l e m a g n e 

(Heidelberg), 

Belgique, Etats-Unis (Massachusetts, Caroline du Nord, 

Los Angeles) … 

Et avec la satisfaction d’avoir déposé un brevet pour 

l’invention d’un dispositif de mouillage à film d’eau 

améliorant considérablement l’impression offset.

Petite anecdote : "j'avais un professeur de français Mr 

Salandre qui est devenu Inspecteur d'Académie à 

Beauvais (Oise) et qui fut l'inspecteur de mon fils dans 

les années 1950-1960 ».
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et Moderne en 1945-1946
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De gauche à droite
1er rang : Melle Dennequin, Melle Bugnicourt, Mme Bournerias, M Delahaye, ?, Melle Duchatelier, Melle 

Vaudequin.

2ème rang : M Longue, M Godet, M Thoraud, M Bournerias, M Arial, M joly, M Dassonville, M Daniel , ?.

3ème rang : M Philiponneau, M Souffez, M Stubert, M Guillermo, M Salandre, M Albessard.
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HOMMAGE AUX DISPARUES

L’année 2018 aura vu la disparition de deux membres de notre Amicale, chacune d’elle 

représentant un symbole pour cette Amicale. 

Petite mamie, toujours coquette et soignée, Andrée occupait ses journées, entourée de son infirmière, sa voisine, ses 

auxiliaires de vie, ses amis et sa famille, à lire, regarder la télé, jouer au scrabble. Les grandes grilles de mots croisés 

de Michel Laclos ne lui faisaient pas peur. Elle sortait de moins en moins mais gardait, malgré tout, une vie sociale.


Elle est partie sans faire de bruit, dans son sommeil.


Adieu, au revoir, Madame Tansini, Andrée, Mamie… et surtout Maman !


Marielle TANSINI

Andrée TANSINI - La doyenne de l’Amicale nous a quitté fin juillet. Elle 
aurait eu 97 ans le 8 août, mais elle n’a pas pu attendre.


Élève à l’EPS, futur Gay-Lussac, en 1938 et 1939, elle se destinait à une carrière 
d’institutrice, mais la guerre et sa rencontre avec son futur mari ont contrarié ses 
projets. Elle n’a exercé son métier que quelques mois, préférant seconder son époux 
dans le commerce de charbon et boissons.

En 1947, le jeune couple décide de partir découvrir d’autres horizons et s’envole 
pour Casablanca avec deux enfants en bas âge.


A nouveau, les évènements, liés à l’indépendance du Maroc, perturbent les projets 

de la petite famille qui revient à Chauny pour ne plus jamais en repartir.


Lucienne PIOT - Notre ancienne Présidente (2008-2013) et 

Secrétaire (2014-2015) de l’Amicale des Anciens Elèves du Lycée Gay-Lussac 

(AAELGL), âgée de 75 ans, s’en est allée  le 13 Septembre. 


Élève à Gay-Lussac de 1954 à 1962, elle y enseigna comme Professeur de 

français pendant 34 ans (1969-2003). dès son début de retraite en 2003, elle a 

beaucoup oeuvré en tant qu’adhérente au sein de l’Amicale. En octobre 2008, 

tout juste intégrée au comité de gestion, elle en devint la Présidente.


Elle s’est évertuée à dynamiser l’Amicale en proposant des rendez-vous 

culturels inter-générationnels (Forum des Arts, expositions Gay-Lu Arts, 

concerts avec des ensembles de jeunes musiciens et le groupe Jazz Carbonic 

et en organisant des visites du Lycée alors en pleine évolution.


En 2015, malgré une première hospitalisation, elle avait maintenu avec attention son intérêt pour le devenir de 

l’Amicale. Et ce jusqu’en 2018, où elle continua à transmettre ses souvenirs de Gay-Lussac. 
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Pour information, nous vous donnons, ci-dessous, la  composition du Conseil de gestion de l’Amicale, telle qu’elle a 

été définie au cours de sa réunion du 22 novembre 2018.

(1) Chargé de la communication (Site Internet et Gazette)

(2) Cooptée par les membres du conseil 

En utilisant un moteur de recherches sur 

Internet, nous sommes arrivés sur une page du 

registre des sociétés. 

Nous y avons découvert que la date officielle de 

création de l’Amicale est le 1er août 1969. 

L’histoire ne nous dit pas le nom du ou des 

créateur(s). Si l’un d’entre vous possède des 

informations à ce propos, merci de nous en faire 

part. Nous serons heureux de compléter cette 

information. 

Savez vous à quand remonte la 

création de notre Amicale ?


